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Крепнет село —
процветает государство
Аначиналась рабочая поезд-

ка губернатора с разговора 
с руководителями Орлов-

ского района и его ведущих сель-
скохозяйственных предприятий 
на обочине одного из полей ООО 
«Хлебороб». Глава районной ад-
министрации В.Н. Логвинов и на-
чальник управления сельского 
хозяйства и продовольствия рай-
она Н.А. Чупахина доложили 
о том, что весенний комплекс ра-
бот полностью завершен. В ходе 
посевной до 51 тысячи гектаров 
доведена площадь зерновых 
культур, что на 3 тысячи гектаров 
превышает прошлогодние пло-
щади зерновых. Получены друж-
ные всходы яровых, в хорошем 
состоянии озимые хлеба, все они 
своевременно подкормлены, вы-
полнен комплекс работ по защи-
те посевов от сорняков и болез-
ней. Начата заготовка кормов. 
Все это позволяет надеяться 
на достойный результат.

В районе на подъеме молоч-
ное животноводство, строятся 
и вводятся в действие новые жи-
вотноводческие комплексы Зна-
менского селекционно-гибрид-
ного центра по выращиванию 
племенного молодняка свиней, 
элеватор и комбикормовый цех, 
заложен первый поселок по про-
грамме малоэтажного жилищно-
го строительства.

Отметив, что районом и при-
шедшими сюда инвестиционны-
ми компаниями многое делается 
по развитию сельскохозяйствен-
ного производства, Е.С. Строев 
обратил внимание и на еще име-
ющиеся недоработки и нерешен-
ные проблемы, поручив в крат-
чайшие сроки рассмотреть воп-
рос о переходе бывшего учхоза 
«Лавровский» под крыло более 
эффективного землепользовате-
ля — ООО «Эксима-Агро», а так-
же о необходимости возрожде-
ния животноводческой отрасли 
на территории, входящей нынче 
в состав ООО «Хлебороб».

— Надо всегда помнить о со-
циальной ответственности биз-
неса перед народом, поэтому 
развивайте на селе многоуклад-
ную и многоотраслевую эконо-
мику, открывайте новые и хоро-
шо оплачиваемые рабочие ме-
ста, стройте жилье для молодых 
семей и специалистов, и тогда 
люди поймут вас и примут, и пой-
дут за вами, и любые задачи ста-
нут по плечу, — подчеркнул гу-
бернатор, обращаясь к руководс-
тву новых инвестиционных ком-
паний.

По дороге в Свердловский 
район руководитель «Эксима-Аг-
ро» и Знаменского СГЦ Е.Н. Кли-
мова доложила губернатору 
о том, что строительство 9 жи-
вотноводческих площадок из 15, 
входящих в первую очередь, уже 
завершено. Готов к приемке зер-
на озимой пшеницы и элеватор, 
а к уборочной войдут в строй 
и мощности для хранения других 
зерновых культур,  а  также 
для производства комбикормов.

Хорошие виды на урожай зер-
новых культур в Свердловском, 
Глазуновском районах, которые 
также посетил Е.С. Строев. 
И здесь на поля приходит новая 
техника, внедряются современ-
ные технологии, при этом корен-
ное техническое перевооруже-
ние всего полеводства ведут не 
только крупные инвестиционные 
компании, но и крепкие самосто-
ятельные коллективные и даже 
крестьянские (фермерские) хо-
зяйства.

Резким диссонансом на фоне 
грамотной аграрной политики 
в Свердловском районе в целом 

выглядит узкая и однобокая пози-
ция ООО «Авангард-Агро-Орел» 
(руководитель И.И. Колесников), 
замкнувшегося только на произ-
водстве пивоваренных сортов яч-
меня. Отсутствие научно обосно-
ванного севооборота здесь явно 
ведет к угрозе массового распро-
странения болезней этой культу-
ры, отметил губернатор.

— Давно ждем от вас и от ра-
ботающих в районах инвесторов 
положительных перемен в отно-
шении животноводства, — под-
черкивал также губернатор, обра-
щаясь к главам Свердловского 
и Глазуновского районов Н.В. Аза-
рову и А.В. Сизову, а также к ру-
ководителям инвести-
ционных компаний. — 
Делайте что хотите, но 
взорвите застой в жи-
вотноводстве, пробуди-
те у своих инвесторов 
реальный, а не только 
н а  с л о в а х ,  и н т е р е с 
к этой отрасли. Нако-
нец-то начинайте до-
страивать и строить 
комплексы, о которых 
уже давно говорим.

Здесь же было дано 
конкретное поручение 
разобраться по фактам 
многочисленных жалоб 
на руководство Глазунов-
ского молочного завода, 
входящего в структуру 
ОАО АПК «Орловская Ни-

ва», по несвоевременным расче-
там за закупленное у сельхозтова-
ропроизводителей молоко, а так-
же необоснованному занижению 
закупочных цен на эту продукцию.

В Малоархангельском районе 
первая остановка была сделана, 
едва только кортеж губернатора 
пересек его административную 
границу. Внимание Е.С. Строева 
привлекло огромное поле с иде-

ально ровными зелеными строч-
ками всходов сахарной свеклы. 
Руководитель филиала ООО «Ор-
ловский лидер» — «Александров-
ского» — В.Н. Павликов и руково-
дитель департамента аграрной 
политики головной компании — 
ООО ТД «Белый Фрегат» А.Н. Ми-
неев рассказали о том, что в Ма-
лоархангельском районе и агро-
холдинге в целом в нынешнем 
году взят курс на резкое увели-
чение посевов сахарной свек-
лы с возделыванием ее только 
по современной индустриаль-
ной технологии, то есть без 
затрат ручного труда и с ми-
нимальным количеством ме-

ханизированных обработок.
Для этого приобретены самая 

современная техника и почвооб-
рабатывающий инвентарь, ис-
пользуются лучшие сорта и пере-
довая технология возделывания 
этой культуры, занимающей нын-
че 7,5 тысячи гектаров пашни.

— На наших глазах в свеклосе-
янии за последние год-два про-
изошла настоящая технологичес-

кая и техническая революция, — 
дал свою оценку нынешнему со-
стоянию отрасли Е.С. Строев. — 
В «Александровском» возделы-
ванием свеклы на 1500 гектарах 
занимаются всего два человека. 
Одним комбайном, работающим 
в любую погоду и в любое время 
суток, ее уберут. И никакой про-
рывки, тяпанья, междурядных об-
р а б о т о к .  А  р е з у л ьт а т ы  — 
по 450—500 и более центнеров 
корнеплодов с каждого гектара. 
Вот вам и рентабельность, и до-
ходы.

Идя таким путем, в области 
можно удвоить производство 
свеклы и довести его до 2 милли-

онов тонн. И эту задачу мы будем 
решать, а чтобы уйти от монопо-
листов-переработчиков, будем 
строить в Краснозоренском рай-
оне еще один мощный современ-
ный сахарный завод.

Губернатор осмотрел также 
поля новых сортов озимой пше-
ницы в ООО «Дубовицкое» с по-
тенциальной урожайностью 70 
центнеров с гектара, назвав их 
посевы лучшими в области.

На въезде в Малоархангельск 
встречаем еще одно поле, но 
растут на нем уже не свекла или 
пшеница, а стены новых усадеб-
ных домов. 19 коттеджей для мо-
лодых семей и прочих льготников 
будут возведены здесь по област-
ной программе малоэтажного 
жилищного строительства. При 
этом значительные средства фе-
дерального и регионального 
бюджетов вкладываются в инже-
нерные коммуникации и дороги.

Е.С. Строев и исполняющий 
обязанности главы района О.Н. Ре-
вякин поинтересовались приме-

няемыми на застройке новыми 
технологиями, а также побеседо-
вали со строителями и будущими 
новоселами, среди которых была 
и семья потомственного участко-
вого уполномоченного местного 
РОВД майора милиции А.В. Ма-
лыгина. Александр и Марина Ма-
лыгины, в семье которых уже рас-
тут двое детей, девяти и пяти лет 
(на снимке), сказали губернато-
ру, что давно мечтают о третьем 
ребенке и, справив новоселье 
в новом доме, обязательно осу-
ществят эту мечту.

Приятное впечатление — чис-
тотой улиц и богатством озеле-
нения — произвел и сам город 
Малоархангельск, где участники 
рабочей поездки осмотрели дет-
ский парк с новенькими качеля-
ми, каруселями и прочими ат-
тракционами, изготовленными 
на средства райбюджета на мес-
тных предприятиях.

В деловой и рабочей обста-
новке прошло собрание, посвя-
щенное итогам работы по реали-
зации первого этапа программы 
социально-экономического раз-
вития района на период до 2010 
года. Отмечалось, что в 2007 го-
ду объем валовой продукции 
района составил 1,3 миллиарда 
рублей, превысив в 1,3 раза по-
казатели предыдущего года. Ус-
пешно решаются основные соци-
альные вопросы. Более чем 
на треть вырос объем продукции, 
произведенной в АПК района. За 
год почти в полтора раза увели-
чилась среднемесячная заработ-
ная плата работников сельскохо-
зяйственных предприятий. По-
ставлена задача уже в текущем 
году довести среднюю урожай-
ность зерновых до 40, а сахарной 
свеклы — до 400 центнеров, что 
позволит вдвое увеличить произ-
водство зерна и до 200 тысяч 
тонн — производство свеклы.

В ы с т у п и в  н а  с о в е щ а н и и , 
Е.С. Строев дал высокую оценку 
организатор ской работе руковод-
ства района по ускорению тем-
пов социально-экономического 
развития территории.

В  х о д е  р а б о ч е й  п о е з д к и 
Е.С. Строев также посетил Колп-
нянский и Покровский районы, 
где ознакомился с состоянием 
посевов зерновых, технических 
и кормовых культур, ходом заго-
товки кормов для животноводст-
ва, а также с перспективами его 
развития.
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